

**HOCKEY:** TSV Mannheim Hockey empfängt heute Frankenthal

## Nach unten absichern

**MANNHEIM.** In der Hallenhockey-Bundesliga Süd haben die Herren des TSV Mannheim Hockey einen guten Start ins neue Jahr erwischt. In Ludwigsburg gab es einen 7:1-Sieg und gegen den Tabellenzweiten Münchner SC einen 5:2-Heimerfolg. Durch diese sechs Punkte konnten die Schwarz-Weiß-Roten vom Fernmeldeturm auf Platz vier klettern und sind damit von Abstiegsrang sechs momentan vier Punkte entfernt.

Der nächste Gegner TG Frankenthal steht zurzeit auf dem letzten Rang der Südgruppe. Die Pfälzer haben lediglich drei Zähler auf dem Konto. "Die Mannschaft will das Heimspiel gegen Frankenthal unbedingt für sich entscheiden, denn durch einen Sieg könnten wir uns nach unten absichern", betont TSVMH-Teammanager Günter Vörg vor dem heutigen Heimspiel (20 Uhr, Halle unter dem Fernmeldeturm). Sollte allerdings die TGF gewinnen, dann wäre es plötzlich nur noch ein Punkt Abstand auf den Abstiegsplatz.

Das Kurpfalzderby ist also für beide Teams ein überaus wichtiges Spiel. "Wir haben zwischen den Jahren weiter trainiert und die Mannschaft ist gut drauf, was ja auch die letzten Ergebnisse zeigen", geht Vörg optimistisch in das Heimspiel gegen den Rivalen. Personell können die Schwarz-Weiß-Roten aus Mannheim dabei aus dem Vollen schöpfen. *and*

© Mannheimer Morgen, Mittwoch, 11.01.2017